

令和2年2月27日発行／編集：姉体町振興会／住所：奥州市水沢姉体町字宿8番地3／Tel&Fax：0197(26)2524  
 【ホームページ】 <http://users.catv-mic.ne.jp/anetai-chikucenter/>

# 上姉体幼稚園閉園事業

～奥州市立上姉体幼稚園は令和2年3月31日で閉園します～

## 【園舎開放日】

2月8日(土)、園舎を一般開放しました。

当日は、小学生、中学生、高校生から社会人まで幅広い年代の卒園者、保護者、地域住民、元職員など100名近くの方々が訪れました。みなさん懐かしの園舎を見て回りながら、思い出話で盛り上がり、寄せ書きにも、たくさんの思い出や感謝の言葉を書いていただきました。



## 奥州市立上姉体幼稚園閉園式



## 【閉園式】

2月22日(土)、水沢グランドホテルにおいて、市主催の「上姉体幼稚園閉園式」が行われ、1957年の創立から63年間、1,000人を超す園児を送り出し、地域の重要な教育施設として貢献してきた歴史に幕を下ろしました。



## 【思い出を語る会】

閉園式終了後、実行委員会主催の「思い出を語る会」を実施しました。会場では、園舎開放日に来場してくれた人たちの様子を撮影した動画を上映したほか、(開放日の)寄せ書きも披露され、終始、和やか雰囲気の中、幼児教育の向上に寄与された12名の皆さんへ感謝状が贈呈されました。続いて、出席された歴代の園長先生やPTA会長、元職員6名の方々から、それぞれ「思い出」を語っていただきましたが、皆さんに共通していたのは、「地域の人たちへの感謝の気持ち」でした。会場の至るところで「思い出話し」に花が咲いていましたが、最後は、63年間の上姉体幼稚園の歴史に思いを馳せながら、出席者全員で園歌を斉唱し、園に別れを告げました。





# 令和2年度定期利用団体のご紹介



2月19日(水)に行われた「姉体地区センター定期利用団体連絡調整会議」において決定した、令和2年度に姉体地区センターを定期利用する団体は以下の通りです。

団体名	利用目的	利用日	利用時間	利用施設
上島ママビーチ	ビーチボールバレー	毎週月曜日	19:30～21:00	体育館(全面)
姉体よさってクラブ	いきいき百歳体操	毎週火曜日	10:30～11:30	体育館(全面) ※冬期は農事研修室
水沢ユニコーン	ビーチボールバレー	毎週火曜日	19:00～21:00	体育館(全面)
姉体太鼓「鳴鼓会」	和太鼓活動	毎週水曜日	19:00～21:00	体育館(全面)
姉体ヨガサークル	ヨガ	毎週木曜日	10:00～12:00	日本間
姉体ラージクラブ	ラージボール卓球	毎週金曜日	9:30～11:30	体育館(全面)
ハイテンション	ビーチボールバレー	毎週金曜日	19:00～21:00	体育館(全面)
ARMS	バレーボール	毎週土曜日	19:00～21:00	体育館(全面)

## 姉体のひなまつり

2月28日(金)～3月2日(月)午前10時から午後3時まで、姉体地区センター日本間に、手芸サークル“あじさい”の皆さんが丹精込めて作ったたくさんの「つるし飾り」を展示します。  
土曜、日曜も開催していますので、お誘い合わせのうえ、是非ご来場ください♪



## 水沢東バイパスが部分開通

### 完成したばかりの道路を歩いてみませんか？

姉体地区民が心待ちにしていた水沢東バイパス「姉体町～東中通り二丁目」間の2.3kmが3月21日(土)15時30分～部分開通します。

これに先立ち、11時30分から開通記念式典が朝日町地内で開催されますが、姉体太鼓「鳴鼓会」が勇壮な太鼓演奏で式典を盛り上げます。

なお、国交省岩手河川国道事務所に確認したところ、一連の開通式典(テープカット・くす玉開被・通り初め等)終了後、概ね13時以降から、開通する15時30分までの間、この区間を地区民が歩いてもいいということですので、希望される方は、3月13日(金)までに姉体地区センター(電話26-2524)へ連絡をお願いします。各自バラバラに参加するのではなく、地区センターで希望人数を取りまとめ、市土木課を通じて国交省に繋ぎながら、集合場所等検討した上で、参加者にお知らせします。

## 大谷翔平選手応援 in Anaheim 記(裏話)

「ん！」、新聞に目を通しながらテレビの音声に耳が留まった。2018年9月26日の朝である「大谷選手が右肘の手術を決断！」。迷っていた心が決断にスイッチオンの瞬間であった。「よし、応援に行こう」。市役所(ふる里応援団)や姉体町振興会に大谷応援企画はあるのかを問い合わせたが何れもつれない返事にやきもきしていた。直ぐ今迄自分で調査した資料を持って10月3日朝に立花公夫さんを訪ねて話をしたら、「佐藤さん、何人を予定していますか？」と問われ「4~5人ですが4人がベストです」と答えると「では、あと2人集めれば良いですね？」とツッコまれ、応援旅行の実行がスタートしたのです。大谷選手が日ハムに入団した時から「いずれMLBで活躍する姿を本場の球場で観戦応援したい」と、少ない年金からMLB預金をしていたのでした。応援旅行適齢期はもう今しか無いのです。

応援旅行計画のコンセプトは「旅を楽しみながら皆が寄せ書きをした応援メッセージを大谷選手に届けよう」でしたが、最初から困難をきわめるスタートになりました。予定した飛行機やホテルの値段が新年になった途端予算の1.5倍に値上がりしたり、試合チケットの発売が3月の第二土曜日と聞いていたのに1月中旬に開始となったりで冷や汗どころか大汗かきの連日となったのです。挙句の果てがチケットの予約がネットシステムでのやり取りで何を間違ったか3倍のチケット数が予約されてしまい(未だに狐につままれた感じです)、慌てて市役所に電話して当時ILC推進室に居たThomas Annaさんを訪ねて緊急援助を乞う始末で彼女には大変ご迷惑を掛けたのです。

でも、其のお蔭でエンゼルス球団広報部の担当者とチャンネルが出来て姉体小学校、南中学校野球部、姉体町の皆さん、奥州市長のメッセージを無事に球団広報部経由で大谷選手に手渡すことが出来ました。現地では岩手日報社、スポーツニッポン社、特にも試合観戦中にFOX Sports West TVから取材を受けたのは驚異のサプライズで同時に場内の大型スクリーンでも取材風景が紹介されたのは予想外のサプライズとなりました。「大谷選手が現地のファンからこんなに愛されているんだ」と実感した瞬間でもありました。

以上が参加メンバーも知らなかったズッコケ応援旅行計画顛末記です。最後に、小生の拙い計画に乗って頂きましたメンバーの皆様と拙い文を最後まで読んで頂いた方々に心から感謝申し上げます。

(追伸：先に寄稿された方が、小生が英語を話したと書かれていましたが、Jack&Bettyから学んだThis is a penが精々で、知っている単語を並べまくって恥じらいもなく口から放出しただけです。為念)



## 生涯学習部特別講演会を開催します！

姉体町振興会では、今年度ブラックホール撮影が話題になったこともあり、国立天文台(水沢)にお勤めだった、上姉体町内会長の真鍋盛二さんにお話をさせていただきます。沢山の皆様のご来場をお待ちしております。

- 【 日 時 】 令和2年3月 17 日(火) 午後2時から
- 【 場 所 】 姉体地区センター 日本間
- 【 内 容 】 「暦」と「時」について
- 【 参加費 】 無料
- 【 申込方法 】 電話にてお申込みください。<電話番号 26-2524>

詳しくは、チラシをご覧ください。



# 3月の行事予定

日	曜	内容	時間	場所
1	日	姉体のひなまつり	10:00～15:00	地区センター(日本間)
2	月			
5	木	【区長会】定例会	10:30～	地区センター(健康相談室)
		【民児協】定例会	13:30～	地区センター(農事研修室)
7	土	【奥州市】大谷翔平選手応援団トークショー	14:00～	奥州市文化会館中ホール
9	月	【奥州市】振興会労務研修会	14:00～	江刺総合支所
11	水	【移動図書館】わくわく号	9:30～10:00	地区センター(駐車場)
12	木	【子ども委員会】会長・副会長会議	18:30～	地区センター(健康相談室)
13	金	水沢南中学校卒業式	13:00～	水沢南中学校
16	月	【振興会】三役顧問会議	13:30～	地区センター(健康相談室)
		【女性委員会】会議	19:00～	地区センター(健康相談室)
17	火	姉体幼稚園卒園式	10:00～	姉体幼稚園
		【生涯学習部】真鍋盛二氏講演会「暦と時」	14:00～	地区センター(日本間)
18	水	姉体小学校卒業式	10:00～	姉体小学校
		【振興会】理事会	13:30～	地区センター(農事研修室)
19	木	【防犯委員会】防犯パトロール⑫(担当:北姉体、西姉体)	15:00～	姉体地区全域
21	土	【奥州市】水沢東バイパス部分開通式	11:30～	水沢朝日町地内
26	木	広報「やつふさ」発行		
27	金	寺子屋リーダー研修会	確認中	水沢地区センター

## 令和2年度寺子屋リーダー募集

今年の、寺子屋に向けて、寺子屋リーダーを募集しています！

対象は中学1年生から高校3年生までです。

小学生の、寺子達と一緒に遊んだり、勉強を教えてあげたり、楽しくふれあいながら寺子屋を盛り上げてみませんか？

寺子屋リーダーになりたい方、寺子屋に興味がある方は、姉体地区センター(26-2524)へご連絡ください。



## 犬のフンは持ち帰りましょう！

ワンちゃんを散歩させるときは、フンを片付けるための用具を携帯し、必ず持ち帰りましょう！(埋めたり、河川等に捨ててはいけません。)

持ち帰ったフンは、可燃ごみとして指定袋に入れて市の収集に出すことができます。

みんなが気持ちよく過ごせるよう、飼い主さんが責任もって片付けましょう。

## なんたりかんたり

コロナウィルスの影響なのか、ついに奥州市でもマスクの販売制限をする店舗が増えてきているようです。接触感染が一番の原因のようなので、帰宅後の、うがい手洗いを徹底しましょう(U)

